

Boîte à image

Fenêtres sur le monde

Sept nouvelles chaînes de télévision viennent de rejoindre le bouquet Freebox TV.

Une gratuite, NHK World (canal 680), chaîne d'information japonaise (en anglais a priori).

Et six en option, qui se décomposent en :

- YTN (canal 670), chaîne coréenne, proposée au tarif de 4,44 euros par mois ;
- AfricaBox (canal 289), proposée au tarif de 4,99 euros par mois ;
- et un pack « coranique » proposé au tarif de 5,99 euros par mois et composé des quatre chaînes suivantes :

AlMajd Space Channel (canal 663).

AlMajd Documentary (canal 662).

Al Nas (canal 660)

AlMajd Holy Quran (canal 661)

Source : <http://www.universfreebox.com/article8738.html>

Ayez confiance...

Le programme de la rentrée

Le Parlement est en vacance depuis la fin de la semaine dernière. Mais le programme de la rentrée est maintenant connu, suite à la publication du décret convoquant ledit Parlement en session extraordinaire à compter du 14 septembre.

Avec donc sans surprise le vote (peut-être) du projet de loi HADOPI au menu, mais pas l'étude du projet de loi LOPPSI 2, reporté à une session ultérieure.

Comme quoi, ce qui était présenté comme une urgence peut d'un coup de baguette magique ne plus être si urgent que ça. C'est pratique, ça, non ?

Source : <http://www.pcinpact.com/actu/news/52277-loppsi-ordre-jour-report-parlement.htm>

1+1+1

Premiers comptes

La saison de publication des résultats semestriels de nos chers opérateurs de télécommunications a commencé ce jour avec la publication des chiffres de l'opérateur historique.

Orange a recruté 99 000 nouveaux abonnés ADSL au cours de ce deuxième trimestre 2009, contre 213 000 il y a un an (sur la même période, donc).

Les opérateurs alternatifs ont semble-t-il mieux recruté, avec 284 000 nouveaux abonnés pour eux, contre 200 000 l'an passé (toujours sur la même période).

C'est pratique cette soudaine baisse de performance. Cela va permettre à Orange de dire que, oulala, il y a beaucoup de concurrence, oulala les autres opérateurs ils sont vilains, et que lui il est tout petit, tout faible :-)

Si au bout du compte au niveau global les résultats ne sont pas extraordinaires, ils restent en ligne avec les prévisions et d'Orange et des analystes, et, pour ce qui est du cas de la France, Orange conforte sa position de premier opérateur et ses résultats y sont très bon.

[Free devrait publier ses chiffres dans le courant de la semaine prochaine, et il sera alors possible d'avoir une vue assez détaillée des progressions observées au cours de ce deuxième trimestre.]

Source : http://orange.com/fr_FR/presse/communiqués/att00012776/1H09-VFv1.pdf

ta trouv ?

SMS

On peut en faire, des choses, avec un bête SMS :

- on peut prendre possession d'un iPhone (<http://www.pcinpact.com/actu/news/52269-sms-attaque-charlie-miller-mulliner.htm>) ;
- être condamné à 3 mois de prison ferme (<http://www.01net.com/editorial/504762/trois-mois-de-prison-ferme-pour-avoir-insulte-rachida-dati-par-sms/>) ;
- divorcer, enfin, à ses torts au moins :) (<http://www.01net.com/editorial/504757/le-sms-une-preuve-en-cas-de-divorce/>).

C'est beau, le progrès, non ?

Vous êtes bien sur internet, mais comme notre adoré rédacteur en chef en titre se repose (pour quinze jours, soyez forts !), ben, les liens ne sont pas forcément directement utilisables dans la version PDF. Il faut faire du couper/coller si votre logiciel ne les reconnaît pas.